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"I tempi per il progetto non sono un'invenzione, ma sono dovuti alla necessita' di non 

perdere i finanziamenti europei": lo ha detto Mario Virano, presidente dell'Osservatorio 

sulla Tav Torino-Lione, parlando questa mattina dal palco della manifestazione "Si Tav" 

che si e' svolta al Lingotto. Virano ha parlato del "piu' grande percorso garantista per 

un'infrastruttura che sia mai stato messo in atto" e, in merito alla tempistica, ha spiegato 

che "a giugno ci sara' il vero progetto preliminare e che ora si sta lavorando per arrivare al 

miglior progetto preliminare possibile". "Entro il 31 gennaio saremo tenuti a dare 

indicazioni ai progettisti perche' possano mettersi al lavoro, i quali contrattualmente hanno 

5 mesi di tempo". Precisazioni che Virano ha fornito perche' ha spiegato di aver "sentito 

molta gente banalizzare i termini delle scadenze come se fossero artificiosi vincoli messi 

per forzare le decisioni" 

TAV: VIRANO (OSSERVATORIO), "PERCORSO 
GARANTISTA" 
 
 


